

Bürgermeister Bachmann wieder der Schnellste

Hölleberglauf und Stadtmeisterschaften

LANGENTHAL. 128 Teilnehmer starteten beim 3. Hölleberglauf und den Trendelburger Stadtmeisterschaften. Die Veranstalter, der TSV Langenthal und die Stadt Trendelburg, begrüßten auch 54 Walker des befreundeten Sportvereins Bornig-Sodingen bei Herne.



Konstantin Bachmann

Margitta Ackerbauer vom gastgebenden Verein war die schnellste Frau bei den Meisterschaften über 5,4 Kilometer in 26:43 Minuten, Bürgermeister Kai-Georg Bachmann (22:17) verteidigte seinen Titel von 2012 als schnellster Trendelburger.

Jüngster Läufer war der sechsjährige Konstantin Bachmann. Auch er absolvierte wie alle anderen 5400 Meter. Erschöpft, aber stolz präsentierte er nach 44:27 Minuten seine Urkunde. (gc)